

tre Rhin.

Aujourd'hui la classe ouvrière allemande se relève lentement. Et la Military-Police alliée aux nazis tire sur les cortèges ouvriers.

Ici, les travailleurs libres adhèrent à la CGT et luttent avec les camarades français contre le capitaliste.....le capitaliste ennemi quelque soit sa langue.

Alors on voit le "Socialiste" Moch tonner contre ces ouvriers.

Moch prétend que les véritables barrières sont entre les Etats. Il nous invite à haïr les travailleurs allemands...et à nous prosterner devant les CRS. En voilà de bons français...de pure souche depuis 10 générations...

Ce qui se cache derrière cette théorie c'est toujours la volonté de diviser les ouvriers.

Retenez la leçon camarades.

A bas le chauvinisme qui ne sert que les bourreaux du prolétariat .

Conclusion

On doit tirer beaucoup de leçons des grèves de Clermont-Ferrand.

1.) Constatons que la "paix sociale" pendant trois ans, la collaboration entre partis ouvriers et partis bourgeois - tripartisme -, la politique de "Production"; tout cela a AVANT TOUT renforcé l'Etat capitaliste qui, depuis la libération n'avait encore jamais osé agir comme il l'a fait aujourd'hui contre les ouvriers.

2.) Si la politique de "Production" a servi les bourgeois, par contre elle n'a pas servi les ouvriers dont le sort empire toujours. Il serait faux de s'imaginer qu'une solution pourra être apportée à la misère ouvrière par le Plan Marshall qui n'est qu'une machine de guerre du capitalisme international.

3.) Actuellement la bourgeoisie est incapable de stabiliser son économie, et c'est pourquoi elle se dirige lentement vers le fascisme. Par leur

répression dirigée uniquement contre les ouvriers, les ministres SFIO et M RP préparent le terrain au fascisme. Ils le préparent aussi en poussant la petite bourgeoisie au désespoir.

4.) En empêchant l'extension des luttes ouvrières, en ne luttant pas pour un programme socialiste, en restant sur le terrain de la "propriété privée des moyens de production" les dirigeants du PCF et de la CGT ne peuvent pas fournir aux travailleurs le moyen de former un barrage véritable contre les menaces de dictature gaulliste.

5.) Cependant, malgré sa politique "d'unité nationale" la direction du PCF ne peut pas empêcher les travailleurs d'entrer courageusement en lutte contre le patronat. Au cours des luttes, les ouvriers recherchent les moyens d'arracher la victoire. Ils sentent la nécessité de généraliser les mouvements et aussi de lutter pour des revendications qui enthousiasment l'ensemble de la population laborieuse. Entrainer la petite bourgeoisie aux côtés des ouvriers, c'est le meilleur moyen de casser les reins au Gaullisme.

6.) La condition de la victoire réside dans le renforcement de l'avant garde révolutionnaire par tous les travailleurs qui comprennent que pour arracher la victoire il faut: UNIFIER les combats ouvriers. La police n'est forte qu'à 5 contre 1. DEFENDRE un programme qui soude autour des ouvriers toute la petite bourgeoisie. Minimum vital. Echelle mobile des salaires et des pensions. Ouverture des livres de compte patronaux. Contrôle populaire du ravitaillement. Milice ouvrière pour que les crosses s'abattent enfin sur les têtes des margoulin. RENVERSEMENT du gouvernement réactionnaire et édification d'un gouvernement ouvrier et paysan CONTROLE par les comités de travailleurs dans tout le pays. SOCIALISATION de L'INDUSTRIE.

Voilà ce que défendront tous ceux qui ont retenu les leçons des grèves de Clermont-Ferrand.

A L'AVENIR le service du bulletin régional "le militant" sera fait à tous les sympathisants en possession de la carte "AMI DE LA VÉRITÉ". CAMARADES, vous versez à contre cœur des impôts pour les maudites guerres coloniales et pour engraisser les culottes de peau. Versez joyeusement pour le journal de l'Avant garde Révolutionnaire. Ecrivez à CALVES André, Café de la plage, Locmaria-Plonzané, FINISTÈRE.